

شركة إسمنت عثر الأسميء) Oman Cement Company (s.a.o.g)



Ref. No. CEO-055-2025 16 September 2025 رقم: ر- ت – 055 - 2025 التاريخ: 16 سبتمبر 2025

Dear Distinguish Shareholders,

المساهمون الكرام،

After compliments

بعد التحية،،،

Oman Cement Company would like to inform its respected shareholders the appointment of Mr. Jiang Tao as Chief Operations Officer (COO). He joined OCC on 03.09.2025

تُحيط شركة اسمنت عمان مساهميها الأفاضل علمًا بصدور قرار تعيين الفاضل/ جيانغ تاو في منصب الرئيس التنفيذي للعمليات. و ألتحق بالشركة في تاريخ 03.09.2025

Mr. Jiang brings with him 16 years of professional experience, serving in various key management roles with Huaxin Group's cement, concrete and environment engineering divisions.

ويتمتع الفاضل جيانغ بخبرة مهنية تمتد إلى ستة عشر (16) عامًا، شغل خلالها العديد من المناصب الإدارية القيادية في قطاعات الإسمنت والخرسانة والهندسة البيئية ضمن مجموعة هواشين.

Mr. Jiang holds a Master's degree in Business Engineering and Project Management from Conservatoire National Des Arts Et Métiers, in France; as well as a Bachelor's degree in Computer Science and Technology from Wuhan University of Technology in China.

كما أنه حاصل على درجة الماجستير في الهندسة الإدارية وإدارة المشاريع من المعهد الوطني للفنون والمهن في فرنسا، بالإضافة إلى درجة البكالوريوس في علوم الحاسب الألي والتقنية من جامعة ووهان للتكنولوجيا في الصين.

Sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

Zhu Yaping Chief Executive Officer فائق الاحترام والتقدير،،، زو يابينغ

الرئيس التنفيذي





